
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

例会場  東京信用金庫 蕨支店内 川口市芝新町 9-10 例会日  毎週水曜日 点鐘：12：30 

 

No.2008  SAA 森川 昌紀 

 

1. 開会の点鐘          谷口 顕 

2. Rソング/4つのテスト     小林 忠 

3. 会長挨拶            谷口 顕 

4. 幹事報告           槙 孝夫 

5. お客様挨拶 川口むさし野 白根会長/福世幹事 

6. 出席.ニコニコ         切通勇次 

7. クラブ協議会            

8. 閉会の点鐘          谷口 顕 

 

 

本日プログラム    

第 2010回 8月 2日（水） 

青少年育成･インターアクト 

  委員長 針谷裕一様 

 

RIテーマ ROTARY:MAKING DIEFERNCE 

    「ロータリー：変化をもたらす」 

川口北ロータリークラブ週報  第 2008.9 回 7月 19.26 日例会記録  2017 年 8月 2日発刊 
 

 次回プログラム 

第 2011回 8月 9日(水) 

 川島 健様（川口西 RC） 

 

「北クラブの花 山茶花」 

Ⅰ 会長挨拶        谷口 顕 
天候の急変、九州地区のみならず、 

昨日は都内で雹が降り、被害も多数 

あったようです。先週土曜日は、財 

団セミナー、日曜日は米山セミナー 

とお陰様でロータリー漬けの毎日で 

す。本日は、むさし野 RCさん夜間 

例会に出席します。昨夜は槙幹事と 

川口北東 RCさんの夜間例会に出席して来ました。新旧

会長幹事歓送迎会も兼ねての会で、とてもにぎやかな

会でした。その会の中で、川口北東 RCの会員さんの一

人がクラブの合併について、「川口北 RC さんと川口北

東とで先行して合併案件を進めよう」とお話がありま

したので、少し前に行った川口北 RCの合併案件のフォ

ーラムの内容をお話しし、「3 クラブの会長幹事会では

盛り上がるのですが、各クラブへ案件を持ち帰るとト

ーンダウンしてしまう。この繰り返しです。北東 RCさ

んの統一見解として公式に我々のクラブに申し入れを

して欲しい、上から目線の様で申し訳ないが、クラブ

の特定の人の意見だけでは組織ではない」とだけ返答

して来ました。その方は、続けて「北東は私が纏める

から」とおっしゃっていました。昨夜は狭い座敷に 14

人でギュウギュウ詰でしたが、にぎやかな良い例会で

した。また、ある別の会員さんが言っていたことが印

象に残っています。それは、「うちのクラブは、いろん

な意見（賛成反対）があり意見の主張でぶつかること

も多々ありますが、議論が終ると皆仲良く、ロータリ

ーの深さを感じます。」とおっしゃっていたことです。 

 

 

Ⅱ 幹事報告       槙 孝夫 
1.7.8月例会スケジュール 

7/19 クラブ協議会 

7/26 親睦夜間例会 

   「新旧会長幹事歓送迎会」 

8/2 青少年育成･インターアクト 

     委員長 針谷裕一様 

8/9 川島 健様 

8/16 休会（第 6条第 1節 C） 

8/23 親子 3代 3クラブ合同例会 

   卓話：パストガバナー田村 亮夫様 

8/30 親睦夜間例会 

7月ロータリーレート $1=111 円 

Ⅲ お客様あいさつ 

川口むさし野 RC会長 白根 大輔様 

当クラブは本日夜間例会でしたので 

伺うことができました。3クラブの 

今後の在り方については、谷口会長 

よりご指導いただいております。 

最後に、8月 23日に行われる 3クラ 

ブ合同例会ですが、当クラブの事業が在りますた

め申し訳ございませんが出席できません。 

 

川口むさし野 RC幹事 福世 一明様 

昨年度はガバナー補佐幹事としてお 

世話になりました。本年度は幹事と 

してお世話になります。今後ともよ 

ろしくお願いいたします。 

 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

